

ABSTRAK

Azhari Ali. 18010170314. *Pengaruh Religiusitas terhadap Motivasi Bersedekah dalam Memperingati Haul Abah Guru Muhammad Zaini Abdul Ghani Al-Banjari pada Masyarakat Kelurahan Sekumpul Kabupaten. Banjar, Pembimbing Dra. Hj. Siti Faridah, M.Ag, pada Program Studi Psikologi Islam Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2024*

Kata Kunci: *Religiusitas, Motivasi Bersedekah, Haul Abah Guru Sekumpul*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh religiusitas terhadap motivasi bersedekah masyarakat Kelurahan Sekumpul dalam konteks peringatan haul Abah Guru Muhammad Zaini Abdul Ghani Al-Banjari. Religiusitas yang tinggi diyakini memiliki dampak signifikan terhadap dorongan untuk berbagi dan berderma, terutama dalam momen spiritual seperti haul tokoh agama yang dihormati.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan instrumen pengumpulan data kuesioner. Sampel penelitian adalah masyarakat pada Kelurahan Sekumpul Kab. Banjar dalam kegiatan haul Abah Guru Sekumpul sebanyak 100 orang. Data yang terkumpul akan dianalisis deskriptif, dan regresi linier sederhana, untuk menentukan hubungan antara variabel religiusitas dan motivasi bersedekah.

Hasil penelitian menunjukkan (1) tingkat religiusitas masyarakat Kelurahan Sekumpul dalam memperingati Haul Abah Guru Muhammad Zaini Abdul Ghani Al-Banjari sangat tinggi, dengan skor rata-rata 382 dan TCR 95,5%, terutama tinggi dalam praktik agama (26,2% sumbangan efektif) dan lebih rendah dalam pengetahuan agama (21%). (2) Sedangkan tingkat motivasi bersedekah masyarakat Kelurahan Sekumpul juga sangat tinggi, mencapai skor rata-rata 382,3 dengan TCR 95,85%, dominan pada kepuasan batin (17,8% sumbangan efektif), namun lebih rendah dalam keterikatan emosional (5,6%). (3) Berdasarkan hasil analisis regresi linier sederhana religiusitas berpengaruh signifikan terhadap motivasi bersedekah, dengan signifikansi 0,000 dan R Square 0,928, menunjukkan bahwa 92,8% variasi dalam motivasi bersedekah dapat dijelaskan oleh tingkat religiusitas.